

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2022▶2023



鳥取北ロータリークラブ

- 会長……千金 周一 ●副会長……入江 容子 ●幹事……寺本 光孝
- 会計……霜村 哲男 ●SAA……田中 和夫 ●広報・プログラム委員長……水野 治郎



イマジン
ロータリー

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日 12:30~13:30

Tel. 24-3536 Fax. 29-6741

■創立: 昭和36年2月23日 ■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

国際ロータリーのテーマ

E-mail: kitarc@infosakyu.ne.jp http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/



本日の例会

2022年9月13日(火) 四つのテスト 第2955回

- | | |
|--------------|--------------------|
| ◆ロータリーソング | ◆卓話 |
| 我らの生業 | 「念珠」 |
| ◆献立 和食 | 京都念珠 たまや
山崎大輔 氏 |
| ※ 9/20(火) 休会 | |

2022年9月27日(火) 四つのテスト 第2956回

- | | |
|------------------|---------|
| ◆ロータリーソング | ◆委員会事項 |
| 四つのテストの歌 | 入会記念日御祝 |
| ◆献立 | ◆会員卓話 |
| 100万ドルミール 中尾仁徳さん | |

先週の例会

2022年9月6日(火)

会長挨拶

お盆休みのコロナ感染も新規感染者だけをみればピークを過ぎた感じではありますが、仕事や社会生活においてはまだまだ影響が出ています。皆さん今後も油断されない様にお願いしたいと思います。

先週の9月3日の土曜日に旧鳥取大丸が丸由百貨店として新しく生まれ変わりました。私の父親は津山生まれで機械式時計の修理をする職人でした。今から72年前に鳥取大丸がオープンした時に当時勤めていた神戸大丸から鳥取大丸にやってきてその後鳥取の住人となりました。私がこうして鳥取北ロータリークラブに居ることも、もとはと言えば鳥取大丸の開店があったからだと言えます。

華やかな時代もあった百貨店ですが、どんな業種であれ同じことの繰り返しで飯を食い続けるというのは困難で、新しいアイディアや競争力を持たなければ時代に淘汰されるのは仕方のない事だと思います。今回大丸の看板が外れた事をマイナスに捉える人もいますが、長年内部にいる人間と

してはとても前向きにとらえています。そもそも中央にある大丸と鳥取の大丸では商品もサービスも対象顧客も全く別物です。それは誰もが分かっているながら、ずっと手を付けてこなかった大きな問題でした。だから今こそ地方百貨店としての存在価値を真剣に考えるよい機会ではないかと思います。

私は優秀な経営者ではありませんし、仕事における野心とかもあまり持ち合わせていません。強いて言えば人に求められる仕事がしたというだけです。この欲の無さは何故かなと考えてみると、今までいつも環境に恵まれていたからだという事に気が付きました。決して裕福ではありませんでしたが、自分が恵まれていると自覚できたことにより多少の理不尽な事や不都合な事にも強く対応できるようになったと感じる今日この頃です。

会長挨拶の後、米山奨学生 李さんへ奨学金が渡されました。

幹事報告

1 到着文書

- ・友末ガバナー事務所より、ガバナー月信
- ・ロータリーの友事務所より、ロータリーの友9月号
- ・友末ガバナー事務所より、世界ポリオデーイベント(フォトコンテストご案内・応募)、ポリオ根絶啓蒙動画 素材提供

2 例会変更・メーキャップ情報

- ・米子南RC 9/19(月)(祝日) 休会 *ビジター受付なし
- ・米子RC 9/9・23日・30日すべて休会 *ビジター受付なし
- ・米子東RC 9/21(水) 休会 *ビジター受付なし
- ・米子中央RC 9/22(木) 休会 *ビジター受付なし
- ・鳥取西RC 9/23(金) 休会 *ビジター受付なし

3 その他連絡事項

- ・先週卓話の智頭急行（株）城平社長よりお礼があり、智頭急行に対してご意見等頂きたい。
- ・13日（火）通常例会 12：20～
- 20日（火）休会
- 27日（火）通常例会 12：20～
- ・例会後、定例理事会開催

委員会事項

◎出席率報告

9月6日 会員48名中 欠席14名 70.83%
(内zoom 1名)

◎誕生日御祝

福田 収さん 田中英剛さん 大谷芳徳さん
前田清吉さん

*スマイル報告

（本日7,000円 累計 123,000円 前回116,000円）
千金周一さん 9月3日、丸由百貨店がオープンしました。皆様のご利用をお待ちしています。谷口さん、磯部さん、本日の卓話楽しみにしています。

入江容子さん 残暑厳しい日々が続いています。皆様、体調管理気を付けましょう。

寺本光孝さん 本日は、皆様強風の中ご苦労様です。お気をつけ下さい。

森本美明さん 1か月休みました。今日は新鮮な気分で出席です。

田中英剛さん 久々の参加となりました。お盆の棚経やコロナ陽性などバタバタな1か月を過ごさせていただきました。明後日からはお寺に税務署が入ります。初めてのことが多くて疲れています。

田村博信さん 谷口さん、磯部さん、卓話楽しみにしています。

※2大御祝（本日4,000円 累計28,000円 前回24,000円）

田中英剛さん } 誕生日
大谷芳徳さん }

卓話

「企業合併を経験して」 谷口昭二さん

私は、ふそう銀行に入行し、合併を経て合銀を定年退職いたしました。

合銀と、ふそう銀行の合併は、私が32歳の時でした。ふそう銀行の柏瀬社長が将来を展望すると、まだ力のあるうちに合併をすることがプラスと判断し、合銀に打診をされた合併です。そして合銀が合併を受け入れたのは、人口減少の続く山陰の地盤を補う、ふそう銀行の持つ県外店舗網の取得が要因の一つにあったといわれています。

現在の、合銀の収益構造は、合併メリットを最大限に引き出し、成長の見込める県外店舗の拡充

を図り、合併当時とは比べることが出来ないほどに、経営の基盤を刷新しています。そしてふそう銀行にとっての一番の合併効果は、社員の雇用維持と、行員の生活の拠点を変えることなく勤務できる、山陰を地盤とする合銀との合併が実現できたことにあると思います。

おかげで私自身にとっても、合併によって合銀という、山陰を代表する上場企業の組織人として、退職まで勤務できたことは、何物にも代えがたい職業経験となりました。

北ロータリーに入会させていただき、社会貢献活動、職業奉仕活動の機会を頂きましたが、合併の荒波の中で人に支えられ退職まで無事に勤務できた感謝の気持ちを、ロータリー活動を通じて、社会にお返したく思う次第です。

「自己紹介」 磯部紗希さん

私は、36年前に、鳥取市で生まれました。

大学時代は、大阪市に住み、「牛部」というお肉を食べるサークルに所属していました。



大学院時代は、「牛部」の勢いそのままに福岡市へ上陸し、もつ鍋、水炊き、焼き肉、焼き鳥等をひたすら食べる日々を送りました。

司法試験に合格した後の修習で、ようやく鳥取市に戻ることができました。

修習中は、猛者エビ、蟹、鳥取和牛などたくさんのおいしいものをごちそうになりました。

当時、「とてもお肉が好きな修習生がいる」という噂を聞かれた駒井重忠先生（鳥取中央ロータリーカラブ）が、修習生数人を但馬牛のおいしいお店に誘ってくださいました。そこで、メニューにない「ヒレステーキ250グラム」を食べさせていただきました。このヒレステーキの味は一生覚えていようと思いました。これがきっかけで、弁護士法人菜の花へ就職しました。

菜の花時代は、離婚、債務整理、会社法務、労働といった幅広い分野と共に、弁護士としてどうあるべきかというとても大切なことを学ぶことができました。偶然にも、独立後は、菜の花時代に大変お世話になった、お寿司屋さんから事務所をお借りすることになりました。

その後、とある食事会でお誘いをうけ、鳥取北ロータリーカラブに入会することができました。これもおいしい食べ物がつないでくれたご縁です。

（担当 森本美明）